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Résumé

Cette étude a pour but d’analyser les performances technico-économiques de poulets de
chair obtenues a partir des travaux antérieurs, effectués durant une décennie (2006-2015),
pour réaliser un bilan et de comparer les résultats de ce bilan avec ceux obtenus par 1’étude
complémentaire dans la zone d’Ouest algérois. Les résultats font ressortir des colts de
production élevés et de taux de rentabilité faible, résultant a la fois des colts d’intrants plus
¢levés, représentées essentiellement par le colit de I’aliment et du cheptel, et des difficultés
d’approvisionnement en facteurs de production.

Mots clés : Elevages - Bilan — Sous filiere chair — Cott de production- Algérie.

Abstract

The objective of this study is to analyze the techno-economic performance of broilers
obtained by surveys previously conducted during one decade (2006-2015) to achieve an
assessment and to compare the results of this assessment with those obtained by the
complementary study in the area of West-Algiers. The results highlight the high production
costs and low profitability levels resulting from both higher costs, represented mainly by the
feed price and animal costs, and difficulties in the supply of factor of production.

Keywords: Breeding -assessment -poultry meat sector -Production cost -Algeria.
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